

# Las consultoras Valgo y GestiónFit firman un acuerdo para desarrollar acciones conjuntas en Perú



Las consultoras **Valgo**, de España y **Gestiónfit**, de Perú, han firmado una alianza con el objetivo de fortalecer los servicios de asesoría integral, investigación de mercado, tecnología digital, y dirección de proyectos relacionados con el crecimiento del sector de fitness. Su plan de acción consta de tres etapas.

La primera está centrada en la investigación de mercado por medio de encuestas, análisis de datos y presentación de reportes. De esta manera, se busca brindar información sobre el sector mediante indicadores financieros, comerciales, operativos, gestión personal, y comportamiento del cliente y de la industria.

La segunda etapa estará dirigida a fortalecer la implementación de tecnología digital mediante el desarrollo de la comercialización de servicios virtuales, estrategias de marketing online y manejo de redes sociales según los distintos modelos de negocio existentes.

Por último, durante la tercera etapa se diseñarán estrategias orientadas a la mejora de la salud mental y física de la población a través de actividades relacionadas con el “ejercicio dirigido” en gimnasios con protocolos, planes de entrenamiento al aire libre, y programas de training virtual.

La consultora Gestiónfit está dirigida por **Gustavo Yepes** y, en la actualidad, es responsable de la dirección de dieciséis centros de entrenamiento, gimnasios y clubes deportivos de Perú. A su vez, opera en ocho ciudades y cuenta con 18 mil clientes. Por su parte, Valgo fue fundada en 2007, con una experiencia de más de 350 proyectos y su director es **Manel Valcarce**.

**Link to Original article:** <https://www.manelvalcarce.com/blog/las-consultoras-valgo-y-gestionfit-firman-un-acuerdo-para-desarrollar-acciones-conjuntas-en-peru?elem=154284>